

29. September 2021

Medienmitteilung

## **Tobias Reichlin wird Chefarzt innerhalb der Universitätsklinik für Kardiologie im Medizinbereich Herz/Gefäss**

**Die Direktion der Insel Gruppe hat Prof. Dr. med. Tobias Reichlin zum Chefarzt innerhalb der Universitätsklinik für Kardiologie im Medizinbereich Herz/Gefäss gewählt. Die Beförderung tritt per 1. Januar 2022 in Kraft.**

Prof. Dr. med. Tobias Reichlin schloss 2004 sein Medizinstudium an der Universität Basel ab. 2011 erlangte er den Facharztstitel für Allgemeine Innere Medizin und 2014 den Facharztstitel für Kardiologie. Im Anschluss an ein zweijähriges «Clinical Research Fellowship» am Brigham and Women's Hospital der Harvard Medical School, Boston, USA unter der Leitung von Prof. William Stevenson habilitierte er sich 2014 an der Universität Basel. Seit 2018 leitet er den Bereich der kardialen Elektrophysiologie an der Universitätsklinik für Kardiologie. Im selben Jahr wurde er zum ausserordentlichen Professor für Rhythmologie und Elektrophysiologie der Universität Bern ernannt.

Die Elektrophysiologie ist seit seiner Amtsübernahme in kürzester Zeit zum grössten Elektrophysiologie-Zentrum der Schweiz avanciert. Neben der Dienstleistung gelang es Tobias Reichlin, auch die Forschung auszubauen und national wie auch international grosse Anerkennung zu finden. Dies äussert sich unter anderem in mehreren Förderungen für Forschungsprojekte. Die wissenschaftlichen Schwerpunkte von Tobias Reichlin zielen darauf ab, die Katheterbehandlung von Herzrhythmusstörungen durch den Einsatz von innovativen Technologien weiter zu verbessern. Auch die Weiterentwicklung von Herzschrittmacher-Technologien sowie die Hirnschlagprävention bei Patienten mit Vorhofflimmern stehen im Zentrum seines Forschungsinteresses.

## Zentrum für Herzrhythmusstörungen und kardiale Elektrophysiologie

«Diese Beförderung stellt eine wesentliche Stärkung des Zentrums für Herzrhythmusstörungen und kardiale Elektrophysiologie sowie der Universitätsklinik für Kardiologie dar», erläutert Prof. Dr. med. Stephan Windecker, Klinikdirektor der Kardiologie. In der Funktion als Chefarzt will Tobias Reichlin einerseits die Dienstleistung am grössten Zentrum für Herzrhythmusstörungen der Schweiz auf hohem Niveau fortsetzen. Andererseits bietet die Vernetzung von klinischer, translationaler sowie Grundlagenforschung im Einklang mit dem Extraordinariat Translationale Kardiologie (Prof. Dr. med. Katja Odening) sowie den Strukturprofessuren am Institut für Physiologie ein Alleinstellungsmerkmal innerhalb der Schweiz mit grossem Entwicklungspotential national und international.

Prof. Dr. med. Urs Peter Mosimann, Direktor Medizin der Insel Gruppe, freut sich über die Beförderung seines Kollegen: «Wir freuen uns, mit Tobias Reichlin eine profilierte und integrative Führungspersönlichkeit für ein für uns strategisch wichtiges Zentrum gefunden zu haben.»

## Medienauskünfte

Kontakt via Medienstelle: Telefonnummer +41 31 632 79 25; [kommunikation@insel.ch](mailto:kommunikation@insel.ch)

Die **Insel Gruppe** ist die schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. An den sechs Standorten der Gruppe (Inselspital, Aarberg, Belp, Münsingen, Riggisberg und Tiefenau) werden jährlich über 800'000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 60'000 stationäre Patientinnen und Patienten nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten. An der Insel Gruppe arbeiten über 11'000 Mitarbeitende (inkl. Lernende).

Besuchen Sie uns auch auf:

